

Aktion „Hier spielt die Musik“

Am 18.7.2022 fand die Aktion „Hier spielt die Musik“ vom Hessischen Kultusministerium statt (<https://kultusministerium.hessen.de/hier-spielt-die-musik> und <https://kultusministerium.hessen.de/video/start-der-aktion-an-der-johannes-gutenberg-schule-in-ehringhausen>). An diesem Tag sollte zeitgleich in allen teilnehmenden hessischen Schulen eine eigene kreative Interpretation der Europahymne „Ode an die Freude“ gespielt werden. Damit sollte nicht nur gefeiert werden, dass seit dem 2.Mai 2022 das gemeinsame Singen und Musizieren in hessischen Schulen wieder möglich ist. Es wurde dadurch auch ein Zeichen für ein friedliches und gemeinschaftliches Miteinander gesetzt! Also ganz im Sinne der Ode an die Freude, wonach alle Menschen gleichberechtigt und durch ein Band der Freundschaft und Freude verbunden sind.

Natürlich nahm auch unsere Erich Kästner-Schule daran teil. Die Schüler Phil Gildemeister (Bass) und Raven Rieß (Gitarre) aus der 7Rc sowie die Lehrkräfte Martin Eichhorn (Oboe) und Dr. Veit Gruhn (Bass) formierten eigens für diesen Zweck die Band „Erich Kästner´s Götterfunken“. Ganz nach Wunsch von Herrn Prof. Dr. Lorz entstand (nach langer Arbeit) eine sehr kreative Free-Jazz-Metal-Version der Europahymne, welche durch die genannten Schüler entscheidend geprägt wurde.

Dr. Veit Gruhn, 19.07.2022